



Confidencial

¿Extinción?... por reforma al Poder Judicial

El jefe de la mayoría morenista en San Lázaro, **Ignacio Mier**, de plano se cansó de los foros y argumentos y ya mejor pidió a la oposición que “ya dejen de lloriquear” por la reforma al Poder Judicial y que atiendan “a la voluntad ciudadana”. Es más, advirtió al PRI y al PAN que “no atender los reclamos sociales los puede llevar a la extinción, así como le está sucediendo al PRD”. Los criticó, otra vez, de que “existe una oposición que se resiste a seguir el mandato que manifestaron los mexicanos el 2 de junio en las urnas para acabar con la corrupción y los privilegios en la impartición de justicia”. Según él, “para nada están en riesgo, ni el trabajo ni los derechos adquiridos”. Ya se verá.

Sheinbaum y AMLO, al quite contra abucheos

Como ya se ha vuelto costumbre y pese a los ‘regaños’ del Presidente, sus seguidores siguen maltratando a los gobernadores de oposición. La rechifla ayer en Querétaro fue intensa contra el panista **Mauricio Kuri**. El mandatario se quedó callado y sereno durante largos segundos sin que la silbatina cesara. Fue necesaria la intervención de Claudia Sheinbaum, quien tomó los micrófonos y dijo a los asistentes: “Les voy a pedir algo: ya pasó la elección y hay que respetarnos todos. Vamos a dejar hablar al gobernador de Querétaro, ¿les parece?, ¿sí?”. Enseguida el propio López Obrador secundó la petición. “Yo también les pido eso”, demandó mientras movía su dedo en señal de advertencia o de orden. Parece que el fervor electoral no se extinguirá en un rato más.

Llega a partidos la hora de pagar los platos rotos

El INE aprobará en su sesión de este lunes más de 600 proyectos en materia de fiscalización del proceso electoral 2024. Los partidos políticos, que echaron la casa por la ventana y gastaron casi 7 mil 500 millones de pesos, ahora deberán pagar los platos rotos de las erogaciones no comprobadas o con alguna irregularidad. Las multas vienen por más de mil 400 millones de pesos. Así que a tomar chocolate y pagar lo que deben.

Otra Marea Rosa, con nuevo motivo

Parece que los de la Marea Rosa quieren reeditar el éxito obtenido en las pasadas marchas –en defensa del INE y en favor de la democracia–, ahora para una nueva causa: impedir la sobrerrepresentación de la ‘4T’ en el Congreso. “Frente al fraude electoral que planea López Obrador para agandallar una espuria mayoría calificada que no les otorgó el pueblo de México, no nos cruzaremos de brazos”, advirtió **Fernando Belaunzarán**, del Frente Cívico Nacional. Por ello, llamó a participar en una nueva movilización. “El domingo 11 de agosto nos vemos en el INE. ¡No al atraco de la sobrerrepresentación!”, exclamó.

El poder sanador de los lomitos

Luego de ser vapuleado por el candidato republicano, Donald Trump, **Marcelo Ebrard**, futuro secretario de Economía, optó por cerrar su fin de semana de manera más amable, festejando el Día del Perro, en compañía de sus canes Tomy y Luna.

Batres minimiza desaparición de fideicomisos

La autodenominada “ministra del pueblo”, **Lenia Batres**, ya tomó una nueva causa, y no es precisamente la de resolver sus asuntos más rápido, sino que ahora, además de apoyar la reforma al PJE, también busca ablandar el golpe de la desaparición de los fideicomisos de la judicatura. “Desinforman a trabajadores del Poder Judicial, diciéndoles que la eliminación de fideicomisos significa que no habrá dinero para cubrir sus prestaciones. Es falso. Las prestaciones laborales son obligatorias”, aseveró la juzgadora. Juega con fuego la ministra; después de todo, este tema fue el primero que llevó a los jueces del país a las banquetas.